

秋のお楽しみ会



令和4年10月26日(水)
場所: 六会市民センター
参加人数: 32名

75歳以上の一人暮らしの方の内、「春」は小田急線の東側にお住いの方が対象でしたが、「秋」は小田急線の西側にお住いの方が対象です。開会前、希望者は「健康相談」を受け、他の方々は折り紙とおしゃべりです。

開会挨拶のあと「健康体操」(六会いきいきサポートセンター看護師)で体をほぐしました。両手でグーチョキパーしながらチョキの時だけ目をつむったり。

次はお待ちかね「♪歌って笑って心も体もリフレッシュ♪」(姉妹デュオ「どれみるく」)です。ピアノと歌と楽しいトークで童謡・唱歌へいざないます。なつかしい「夕焼け小焼け」など7曲を皆さんで歌いました。

ここで「どれみるく」土田くるみ先生の独唱「翼をください」。美しいソプラノが沁みました。

手話歌「世界は二人のために」、では社協の二人が愛、花、恋、夢のカードを振ってお手伝い。「きらきら星」ではダングドラムの残響で夢の世界へ。愉快的手品があって、最後は「懐かしのメドレー」「高原列車は行く」など7曲を皆さんで歌って盛り上がりました。

お開きではお赤飯の折詰をおみやげに「またね」を言い合いながら散会しました。

第58号
令和4年12月



全戸配布

発行: 六会地区社会福祉協議会
六会市民センター内
☎0466-81-6677

六会地区 人口: 37,261人 世帯数: 16,774世帯 (令和4年11月1日現在)

体験学習会



令和4年7月22日(金)

場所: 盲導犬の里富士ハーネス
参加人数: 19名

六会地区の小学生及び中・高生を対象に、夏休みの課外学習の機会を設けることを目的として開催されました。

どんよりとした曇り空の中、3年ぶりの体験学習会のはじまりです。

行き先は、盲導犬の里「富士ハーネス」。約2時間の行程です。

バスの中では、まずは自己紹介、各自名前と好きな動物をそれぞれ発表しました。続いて、盲導犬についての事前学習が行われ、子ども達は盲導犬についてちょっぴり知識を自分のものにしました。天候も徐々に回復し雨の心配は全くなくなりました。

富士ハーネスに到着してすぐ全員で記念写真を撮りました。スタッフより、引退犬や訓練犬、ハーネスなどについて説明をしていただき、子ども達は熱心にメモをとりながら聞き入っていました。最後に盲導犬の活躍する姿の実演を見せてもらい、人と盲導犬の信頼関係の素晴らしさに、「すごい」、「すごい」の連続でした。



またスタッフに抱かれた生まれたばかりのかわいい子犬たちも見せてもらいました。そして将来、この子犬たちが立派な盲導犬に育てほしいという願いを後に富士ハーネスを後にしました。



帰りに富士ミルクランドで、お弁当を食べ、ジェラートをいただき、お土産を購入し帰路につきました。帰りのバスの中では振り返りの学習が用意されており、皆、メモを見ながら出された問題に大きな声で答えていました。夏休みの最初、多くの思い出が生まれた体験学習会でした。

♥車いすの貸し出し♥

六会地区社会福祉協議会では車椅子を無料で貸し出していますのでご利用ください。

問い合わせ:
六会市民センター福祉窓口
☎81-6677(受付:平日 8:30~17:00)
石川分館福祉窓口
☎88-5600(受付:平日 8:30~17:00)

これからの主な事業計画

日付		事業内容
1月	28日(土)	落語鑑賞会
2月	4日(土)	福祉講演会



編集委員: 佐久間茂 松嶋交治 出川英二 佐川俊夫 川島啓史 尾方典子

敬老事業



令和4年9月7日～9月19日

コロナウイルス感染拡大に伴い、恒例の敬老会が開催できなくなり早3年になります。

昨年に引き続き今年も83歳以上の方を対象にご長寿をお祝して民生委員児童委員の皆様へ長寿のお祝の手紙とカステラの配布をお願いいたしました。

六会地区の83歳以上の対象者は、1831人(満90歳が101人、100歳以上が18人)で昨年より増加しています。まさに長寿国日本、そして長寿の町六会を感じます。

「長生きでここまで来られたのは皆さんのおかげです。」「ありがとう」、「一人でいただくのはもったいないので御仏壇に供えて家族みんなでいただきました。」など多くの方からお喜びの言葉を頂きました。

また民生委員児童委員の皆様から、「お一人お一人健康状態や生活のスタイルに個人差はありますが、皆さんお元気でとてもうれしく思います。」との感想がありました。

謙虚な気持ちと感謝の気持ちを持ち続けることが長生きの秘訣かもしれません。

皆さんの笑顔に元気とやる気を感じました。ますますお元気でいらしてください。

ふれあいグラウンドゴルフ大会



令和4年9月28日(水)

場所：秋葉台公園球技場

参加人数：94名

蒸し暑さが過ぎ去ったすがすがしい秋風の中、ゆめクラブ六会地区連合会と六会地区社会福祉協議会との共催で、ふれあいグラウンドゴルフ大会が開催されました。

今回もコロナ禍ということもあり前回と同様午前中でのみの開催で、個人戦とホールインワンゲームに熱戦が繰り広げられました。

参加者の中にはグラウンドゴルフが初めてという方もいて、チーム内での励まし合い、教え合う姿が各所で見受けられました。ガッツポーズ、頭を抱える姿も見られ、全力でプレーに取り組む姿が伝わってきました。



ふるさとまつり

令和4年10月15日(土)、16日(日)

場所：六会市民センター

コロナ禍において、2年間中止になっていました第43回六会公民館ふるさとまつりが10月15日(土) 16日(日)の2日間行われました。

今回は飲食の模擬店は行わないということで、社会福祉協議会は毎年恒例の「福祉バザー」を体育棟地下1階で開催いたしました。

福祉バザーではコロナウイルス感染拡大防止を最重点として、皆様からのご寄付いただく品も種類を絞り、1回の入場人数も15人と制限させていただきました。



例年より品数も少なく、来場者数も少ないのではと心配しておりましたが、多くの方に来場いただき楽しんでいただきました。

今回の売上金は、これからの福祉事業に使用させていただきます。

皆様からたくさんのバザー用品の出品をいただき心から感謝いたします。

ありがとうございました。

～福祉バザー開催～

